

L'Épopée est un lieu unique en son genre où les personnalités publiques et les politiques rencontrent les véritables acteurs de notre territoire.

Les personnes qui nous ont soutenus lors de leurs visites à Marseille ces derniers mois :



Brigitte Macron

Première dame et Présidente de la Fondation des Hôpitaux



Élisabeth Borne

Première ministre



Nadia Hai

Ministre déléguée chargée de la Ville.



Thibaut Guilluy

Haut-commissaire à l'emploi et à l'engagement des entreprises auprès du ministère du Travail



Carine Seiler

Haut-commissaire aux compétences



Olivia Gregoire

Porte-parole du Gouvernement français.





Christophe Mirmand

Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur,
Préfet de la zone de défense et de sécurité Sud,
Préfet des Bouches-du-Rhône



Renaud Muselier

Président de la Région
Sud-Provence-Alpes-Côte d'Azur



Martine Vassal

Présidente de Métropole
Aix-Marseille-Provence
et Présidente du Conseil départemental
des Bouches-du-Rhône



Frank McCourt

Président et PDG, McCourt Global,
Inc. Propriétaire, Olympique de Marseille |
Président et PDG, Unfinished | Fondateur, Proj



Pablo longoria

Président de l'Olympique
de Marseille



Olivier Klein

Monsieur le Ministre Délégué chargé
de la Ville et du Logement



Olivier Dussopt

Monsieur le Ministre du Travail, du Plein
Emploi et de l'Insertion